
 

  

 Edição 97 Ano 9 - Jornal de distribuição mensal, dirigida e gratuita - circulação  Maricá e Região dos Lagos

Quaquá assina acordo
com parque Puy du Fou
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Sefaz-RJ alerta para
tentativa de golpe
no IPVA na internet.
Donos de veículos
devem ficar atentos

FOTO DIVULGAÇÃO

União de Maricá se prepara
para o Carnaval. A rainha de
bateria Rayane Dumont e  
mestre Paulinho estão em
sintonia nos ensaios técnicos 
Página 6

       

Prefeito de Cabo Frio, Dr. Serginho, 
viraliza ao cantar funk em campanha 
contra caixas de som nas praias. 
Fiscalização será ampliada

Página 8
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O anúncio oficial foi feito durante a Feira Internacional de Turismo de Madri, onde executivos da 
franquia e o prefeito assinaram o acordo de intenção para a construção no Brasil . Página 7
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EDITORIAL

No primeiro mês do ano, o novo prefeito Washington Quaquá já anunciou uma série de planos para Ma-
ricá, entre elas um acordo para trazer para o Brasil o parque temático Puy du Fou, que faz sucesso na 

França e na Espanha. Ele participou da a Feira Internacional de Turismo de Madri onde se encontrou com 
executivos. Também em Maricá, mais um projeto vai permitir a construção de  um polo estratégico para a 
logística de óleo e gás na região. Em Cabo Frio, o prefeito Dr. Serginho colocou ordem nas praias e confiscou 
vários aparelhos de som, vigorando a lei que proíbe equipamentos sonoros. E Maricá já está se preparando 
para fazer bonito na Avenida Marquês de Sapucaí no Carnaval 2025. Então, folheia aí, e boa leitura!

Sheila Guimarães
 Diretora Executiva
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Donos de veículos
devem ficar

atentos
 DA REDAÇÃO
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                                                  FOTO SHEILA GUIMARÃES

Atenção! Os golpistas estão 
atacando donos de carros. 
A Secretaria de Estado de 

Fazenda do Rio de Janeiro (Sefaz
-RJ) alerta os proprietários de ve-
ículos contra golpes envolvendo o 
IPVA. A pasta vem recebendo re-
latos de contribuintes informan-
do sobre sites fraudulentos para 
o pagamento irregular do tributo.
Algumas dessas páginas simulam 
a identidade visual de endereços 
oficiais da Fazenda na internet. 
Outras, na tentativa de atrair os 
contribuintes para o golpe, ofe-
recem descontos superiores ao 
previsto pela legislação em vigor, 
de 3% para pagamento em cota 
única.
A Sefaz-RJ reforça que o único 
caminho correto para obter o 
Documento de Arrecadação do 
Estado do Rio de Janeiro (DARJ) 

usado para a quitação do IPVA é 
o hotsite criado exclusivamente 
para o tributo deste ano: https://
ipva2025.fazenda.rj.gov.br. Ao in-
formar o número do Registro Na-
cional de Veículos Automotores 
(Renavam), o contribuinte tem 
acesso às opções de pagamento 
em cota única ou em três vezes.
A pasta esclarece ainda que não 
envia documentos de pagamento 
ou faz contato por telefone, e-mail, 
SMS ou aplicativos de mensagem. 
A recomendação é digitar o en-

dereço do hotsite diretamente no 
navegador, evitando sites de bus-
ca que podem direcionar a ende-
reços criados por golpistas.
Ao fazer o pagamento por Pix, 
novidade implementada para o 
imposto deste ano, é preciso es-
tar atento às seguintes informa-
ções no aplicativo do banco antes 
de fazer a confirmação: o CNPJ 
42.498.675/0001-52 e o nome 
do favorecido “SEFAZ RJ - SE-
CRETARIA DE ESTADO DE 
FAZENDA DO RJ”.

A Prefeitura de Maricá inau-
gurou um setor específico 

para exames como endosco-
pias, colonoscopias e biópsias 
no Hospital Municipal Dr. 
Ernesto Che Guevara, em São 
José do Imbassaí. São duas sa-
las de procedimento e uma sala 
de recuperação, onde serão 
realizados aproximadamente 
1.700 procedimentos por mês, 
agendados pela Central de Re-
gulação do município.
Em sua primeira visita de-
pois que assumiu a prefeitura,  
Quaquá  esteve acompanhado 
pela primeira-dama Gabriela 

Lopes, da diretora do Hospital 
Che Guevara, Ana Paula Sil-
va, e pelo secretário de Saúde 
Marcelo Velho. O prefeito des-
tacou a infraestrutura do local 
com uma rede de diagnóstico 
de excelência para atender à 
população de Maricá. “Isso 
aqui é uma coisa extraordiná-
ria para o nosso SUS, para o 
nosso serviço público. Quero a 
população de Maricá fazendo 
check-up todo ano”, declarou o 
prefeito, que vai transformar o 
entorno da unidade de emer-
gência na Cidade da Saúde Dr. 
Ernesto Che Guevara.

 Gabriela Lopes,  Ana Paula, Quaquá  e o secretario de Saúde Marcelo Velho

Quaquá inaugura novo 
espaço na área da saúde

                                                              FOTO DIVULGAÇÃO

A pasta vem recebendo relatos sobre sites fraudulento para  paga-
mento irregular do tributo

Sefaz-RJ alerta contra golpes 
envolvendo o IPVA

   Janeiro 2025
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Agentes do Grupamento Especial de 
Defesa Ambiental (Gedam) captu-

raram uma cobra da espécie jiboia, em 
Itaocaia Valley, Itaipuaçu, na manhã do 
dia 25 de janeiro. O Centro Integrado de 
Operações na Segurança Pública (Ciosp) 
acionou a equipe do Gedam, que foi até 
local, onde o animal estava pendurado 
em uma árvore no quintal. A cobra foi 
devolvida ao seu habitat natural. Caso 
um animal silvestre seja encontrado, o 
Gedam orienta à população a entrar em 
contato por meio do telefone 153 ou do 
Disque Seop: (21) 96809-1516.

Janeiro é mês de receber o carnê do IPTU. Até o 
dia 28 de fevereiro, os contribuintes de São Pe-

dro da Aldeia podem garantir 10% de desconto 
no pagamento da cota única no imposto urbano 
de 2025. As guias podem ser emitidas por meio 
do assistente virtual da Prefeitura, o Pedrinho, 
pelo número (22) 99776-0633, no WhatsApp 
e Telegram. Para isso, basta que o contribuinte 
envie “IPTU” via texto ou áudio. Quem deseja 
quitar o tributo de forma parcelada também en-
contra mais facilidade. A Secretaria de Fazenda 
ampliou o número de parcelas para 10x, com a 
primeira cota para o dia 10 de março.

A Prefeitura de Maricá deu lar-
gada na ação de verão nas 

praias da cidade. No dia 24 de ja-
neiro, diversas equipes percorrem 
toda a orla e areia, indo de Itaipua-
çu até Jaconé, oferecendo protetor 
solar e conscientizando a popula-
ção sobre os cuidados com a pele. 
O município, que já tem pontos 
fixos de distribuição de filtro solar 
oferecidos pela Prefeitura, agora 
aumenta a mobilização para al-
cançar mais moradores e turistas. 
A iniciativa também foi realizada 
nos dias 25 e 26. 

                  FOTO BERNARDO GOMES / SECOM

www.jornalportallagos.com.br

IPTU: São Pedro da Aldeia têm 
10% de desconto na  cota única

                                                            FOTO SECOM                                  FOTO SHEILA GUIMARÃES

Comitiva realiza sobrevoo na 
área do futuro Porto de Jaconé

Prefeito de Iguaba Grande  é o 
novo presidente do Consórcio 

                               FOTO  DIVULGAÇÃO

                               FOTO  DIVULGAÇÃO

Resgate de jiboia em Itaipuaçu

Verão com proteção em Maricá

O prefeito de São Pedro da Aldeia, Fábio do 
Pastel, participou da eleição para escolha 

do novo presidente do Consórcio Intermuni-
cipal Lagos São João, que foi realizada no dia 
24 de janeiro.  A reunião, que aconteceu no 
município de Iguaba Grande, elegeu o prefei-
to iguabense Fábio Costa como novo presi-
dente do consórcio. Na ocasião, o secretário 
municipal de Meio Ambiente e Pesca, Mário 
Flávio Moreira, e o chefe de gabinete, Fernan-
do Frauches, acompanharam o chefe do exe-
cutivo aldeense. O Consórcio Intermunicipal 
é composto por 12 municípios. O objetivo é 
unir governos, entidades da sociedade civil e 
empresas para fortalecer a gestão comparti-
lhada do meio ambiente.

Mais um pro-
jeto ganha 
vida em 

Maricá. A área des-
tinada à construção 
dos Terminais Ponta 
Negra (TPN), conhe-
cido como ‘Porto de 
Jaconé’, recebeu uma 
visita técnica no dia 
11 de janeiro, reunin-
do representantes do 
Governo Federal, da 
Prefeitura de Maricá 
e da empresa respon-
sável pelo empreendi-
mento.  Um sobrevoo 
permitiu à comitiva 
uma visão detalhada 
da dimensão do proje-
to, que promete trans-
formar a região em um polo estratégico para a logística de óleo e gás no Brasil.
O ministro Olavo Noleto ressaltou a relevância estratégica do porto. “A estratégia de Maricá de trazer 
o porto se soma à estratégia nacional de infraestrutura e logística de óleo e gás. Este é um projeto que 
pode alavancar a economia local e nacional”, afirmou. Ainda participaram da ação o vice-prefeito de 
Maricá João Maurício, o diretor da DTA Engenharia Portuária e Ambiental Rodrigo Ruic e o presi-
dente da Codemar Hamilton Lacerda.  
O projeto, com investimento inicial de R$ 12 bilhões em capital privado — sendo R$ 2,5 bilhões na 
primeira fase —, prevê a construção de três berços para operações Ship to Ship (STS) e a criação de 
uma Zona de Processamento de Exportação (ZPE). O empreendimento ocupará 5,6 milhões de me-
tros quadrados no bairro Jardim Jaconé, com expectativa de gerar 13 mil empregos diretos e indiretos.
Com previsão de início das obras em até 90 dias, o empreendimento contará com parcerias estratégi-
cas. Segundo o presidente da Codemar, Hamilton Lacerda, a companhia tem interesse em participar 
como sócia do projeto. “É um empreendimento que consolida o papel de Maricá no mercado futuro 
e na economia nacional”, destacou.
Além disso, reuniões com o vice-presidente Geraldo Alckmin estão previstas para alinhar a estrutu-
ração do negócio e atrair novos investidores, incluindo empresas estrangeiras, conforme explicou o 
diretor da DTA Engenharia, Rodrigo Ruic.

   Janeiro 2025
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União de Maricá se prepara 
para o Carnaval 2025

Ensaio técnico faz plateia vibrar na passarela Adélia Breve
                                                                 FOTO SHEILA GUIMARÃES

Incentivo à cultura com 
cursos em Maricá

Com o enredo ‘O cavalo de 
Santíssimo e a coroa do Seu 
7’, do carnavalesco Leandro 

Vieira, a União de Maricá quer 
alcançar o título e o acesso à elite. 
A agremiação será a sexta escola a 
desfilar na Marquês de Sapucaí na 
sexta-feira, dia 28 de fevereiro, no 
primeiro dia de apresentações da 
Série Ouro.
A escola de samba fez sua estreia 
em 2016, na Série C. Em 2023, 
com o enredo “Eu Sigo Nordesti-
no”, a União de Maricá conquistou 
o vice-campeonato geral da Série 
Prata vencendo o desfile e obteve 
o inédito acesso à Série Ouro, ga-
rantindo o direito de desfilar na 
Marquês de Sapucaí pela primeira 
vez na história.
Para fazer bonito no Carnaval 
2025, a equipe está ensaiando 
para valer na Passarela do Samba 
Adélia Breve, no Centro de Ma-
ricá, com direito a arquibancada. 
Ensaiando desde novembro de 
2024, a escola segue o trabalho 
para o aperfeiçoamento do canto 
e da evolução para fazer bonito no 
desfile oficial. Os ensaios técnicos 
estão atraindo público e já virou 
uma atração na cidade.
Os intérpretes Matheus Gaúcho, 
Nino do Milênio e Cremilson de 
Jesus, conhecido como Bico Doce, 
acompanhados da bateria Marica-
dência, dão o ritmo para o casal de 
mestre sala e porta-bandeira Fa-
brício e Giovanna, que está junto 

desde 2019. A escola também vai 
levar para a Avenida 1.500 com-
ponentes e três carros alegóricos, 
distribuídos em 16 alas. O enredo, 
de autoria do carnavalesco Lean-
dro Vieira, é uma homenagem a 
Seu 7 da Lira, a manifestação de 
Exu na mãe de santo Cacilda de 
Assis.
Na comissão de frente, os compo-
nentes estão fazendo bonito sob o 
comando do coreógrafo Patrick 
Carvalho, que segue na União de 
Maricá para 2025. Enquanto o dia 
não chega, a expectativa é grande. 
Vai ter ensaio durante todo o mês 
de fevereiro confira: 
07/02, às 20h - Ensaio de rua 
- Maricá
09/02, às 20h - Ensaio técnico - 
Marquês de Sapucaí
14/02, às 20h - Ensaio de rua 
- Maricá
21/02, às 20h - Ensaio geral – 
Maricá

                                                FOTO DIVULGAÇÃO/ASCOM

Os componentes da Comissão de Frente estão sob o comando do coreógrafo Patrick Carvalho no ensaio de rua 
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As oficinas artísticas vão estar disponiveis em vários polos da cidade, 
de graça, basta fazer a inscrição

A Secretaria de Cultura e das Utopias de Maricá abriu inscri-
ções para oficinas artísticas e culturais do ‘Programa Ma-

ricá das Artes’. Os polos, que estão localizados no Centro, CEU 
da Mumbuca e Itaipuaçu, oferecem cursos gratuitos. Dentre as 
atividades estão: arteterapia, ballet, dança de salão, dança con-
temporânea, dança afro, teatro, fotografia, produção cultural, 
forró, entre outras. As inscrições são limitadas e os interessados 
devem comparecer ao polo de preferência, portando os docu-
mentos de identidade, CPF e comprovante de residência. O 
Programa Maricá das Artes oferece cursos gratuitos ministra-
dos por professores com experiência na área.

Frank Moses leva 
uma vida normal 

ao lado da namorada, 
mas seu parceiro apa-
rece para avisá-los de 
que correm perigo. 
Agora, eles irão re-
encontrar seus par-
ceiros para enfrentar 
antigos inimigos.

Após um gol-
pe restaurar a 

Monarquia no Bra-
sil, a chapeira Tina 
descobre que é 
herdeira da família 
Real. Agora, Tina 
precisa equilibrar 
a política com sua 
vida amorosa.

   Janeiro 2025

TLC Action
05 de fevereiro
22h 
14 anos 

Red 2 - Aposentados e 
Ainda Mais Perigosos 

Caindo na Real
                                                                FOTO DIVULGAÇÃO

                                                                FOTO DIVULGAÇÃO

Bruce Willis, John Malkovich e 
Mary-Louise Parker.

No elenco: Evelyn Castro, Belo e 
Victor Lamoglia

TLC Premium
01 de fevereiro
22h 
10 anos 

Fabrício e Giovanna formam o casal de mestre-sala e porta-bandeira

A escola de samba também vai levar
para a Marquês de Sapucaí  1.500
componentes e três carros alegóri-
cos,distribuídos em 16 alas no dia da
apresentação na Série Ouro
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Quaquá assinou o acordo de inteção da construção do parque o lado de executivos, do presidente da Embratur, Marcelo Freixo, Erwan Villeón, 
Emilio Izquierdo, CEO da Maraey e o ministro de Turismo, Celso Sabino

     Maricá aposta em turismo, cultura e indústria
  Acordos internacionais e nacionais marcam início do mandato de Washington Quaquá

                                                        FOTOS DIVULGAÇÃO/SECOM

  POLÍTICA

O prefeito Washington 
Quaquá começou seu 
mandato em Maricá ar-

regaçando as mangas. Além de 
estar ativo nas redes sociais, o 
parlamentar está colocando a 
mão na massa. O parlamentar já 
fez reuniões na cidade em busca 
de parceria e viajou para a Espa-
nha para novos investimentos.
Maricá, aliás, será o próximo 
destino do renomado parque 
temático francês Puy du Fou. O 
anúncio oficial foi feito no dia 24 
de janeiro, durante a Feira Inter-
nacional de Turismo de Madri, 
onde executivos da franquia  e 
o prefeito de Maricá  assinaram 
um acordo de intenção para a 
construção do empreendimento.
Com um investimento inicial es-
timado em R$ 1,5 bilhão, a previ-
são é de que os primeiros shows 
aconteçam em 2028. O projeto 
deve gerar cerca de 5.600 empre-
gos durante a construção e 2.400 
empregos diretos na operação, 
além de atrair cerca de 3 milhões 
de visitantes anualmente.

Na Espanha, o parque é localiza-
do nos arredores de Toledo, na 
comunidade autônoma de Cas-
tela-La Mancha. Já na França, 
fica na região de Pays de la Loire, 
no Oeste. Os grandes shows, ver-
dadeiros espetáculos apresenta-
dos, são baseados na história dos 
países onde estão instalados.
“Assinamos uma carta de inten-
ções com o Puy Du Fou para 
trazer um parque temático que 
contará a história do Brasil de 
forma mágica. Esse projeto re-
presenta muito mais do que en-
tretenimento: é geração de em-
pregos, atração de investimentos 
e a consolidação de Maricá como 
um destino de destaque no turis-
mo internacional”, pontuou. 

Fábrica de vidros

Outro projeto de Quaquá é ins-
talar no município a primeira 
fábrica de vidros do país, com 
previsão de gerar 2.500 empre-
gos e investimento de R$ 100 
milhões. O projeto, em parceria 
com a empresa Oz Earth e o Mo-
vimento Sem Terra (MST), visa 
preencher uma lacuna nacional 
na produção de vidro.

A iniciativa prevê a instalação 
de uma planta fabril que pode-
rá produzir até 250 toneladas 
de produtos diariamente, sen-
do 70% de materiais reciclados, 
com baixo impacto ambiental. 
A fábrica será implementada 
em uma área entre 10 e 15 
hectares, ainda em processo 
de seleção.
“Nós queremos implementar 
uma indústria de vidro. Quere-
mos, a partir do material coleta-
do, transformá-lo em pastilhas 
para a construção civil. Não 
temos uma indústria de vidros 
brasileira. Estamos em parceria 
com o MST e em conversa com 
duas grandes cervejarias para 
produzirmos, em Maricá, gar-
rafas e potes. Vamos investir R$ 
100 milhões nessa planta fabril”, 
disse Washington Quaquá.

Sardinha enlatada

 No dia 7 de janeiro, Quaquá 
se reuniu  com o empresário 
português António Quaresma, 
dono da renomada marca “O 
Mundo Fantástico da Sardinha 
Portuguesa”, para discutir a cria-
ção de uma fábrica de enlatados 
de sardinha na cidade. O encon-
tro ocorreu na sede da Compa-
nhia de Desenvolvimento de 
Maricá (Codemar) e contou 
com a presença de lideranças 

locais e do ator Antônio Grassi.
O projeto promete impulsio-
nar a economia local, gerando 
empregos diretos e indiretos 
e fortalecendo setores como 
pesca, logística e comércio. A 
Biotec, subsidiária da Codemar 
que será renomeada para Amar 
(Alimentos Maricá), terá papel 
central no desenvolvimento da 
iniciativa, sob a liderança de 
Marlos Costa.
Quaquá destacou a importân-
cia da parceria: “Será um gran-
de privilégio trazer para Maricá 
a visão inovadora desse grande 
empresário, que já realizou pro-
jetos como o Museu da Cerveja 
de Lisboa”, disse o prefeito.

Mentorias de sucesso

 Eike Batista também esteve 
com Washington Quaquá. O 
empresário tem oferecido na 
internet mentorias e cursos 
para ensinar empresários a 
multiplicar o faturamento de 
seus empreendimentos.
“É muito surpreendente essa 
visão estadista do prefeito Qua-
quá, de fazer dessas receitas 
que estão vindo aí do petróleo 
num futuro perene, porque isso 
acaba. Eu, como brasileiro, fico 
muito orgulhoso de saber que 
temos você como prefeito, com 
essa visão”, disse o empresário.

Quaquá se reuniu com o empresário português António Quaresma
para discutir a criação de uma fábrica de enlatados de sardinha

Eike Batista se reuniu com Quaquá para futuros negócios

   Janeiro 2025

                                            FOTO EVELEN GOUVEA /SECOM

                                          FOTO REPRODUÇÃO REDE SOCIAL 
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A ação faz parte de 
uma campanha de 

conscientização 
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Prefeito de Cabo Frio viraliza em 
campanha contra caixas de som

       FOTO BERNARDO GOMES /SECOM

Adolescentes participam 
de oficina criativa

Dez adolescentes, entre 11 e 14 
anos, participaram de uma 

colônia de férias inclusiva e cria-
tiva, promovida pela Prefeitura 
de Maricá através da Secretaria 
de Pessoa com Deficiência e In-
clusão. Os jovens participaram de 
uma oficina de artes com visitas 
ao aeroporto municipal, ao Mu-
seu Casa Darcy Ribeiro, à aldeia 
indígena Mata Verde Bonita e um 
passeio de barco na lagoa do Bo-
queirão. A semana foi encerrada 
com uma oficina de pizzas no 
Restaurante Escola, no Centro.
Na oficina gastronômica, condu-

zida pela chef Ana Paula Almei-
da, os participantes aprenderam 
todo o processo de preparo da 
pizza, desde sovar a massa até 
a escolha dos ingredientes e o 
tempo ideal de forno. “Adorei o 
passeio, mas gostei mais de fazer 
pizza e montei uma de muçare-
la”, comentou Davi Luiz Mello 
Valente, de 11 anos. Para Lucas 
Gabriel dos Santos Guimarães, de 
13 anos, o aprendizado foi além 
da gastronomia. “Adorei preparar 
a pizza e conhecer a aldeia indí-
gena, aprender sobre a cultura e o 
ambiente onde moram”. 

O prefeito de Cabo Frio, Dr. 
Serginho, viralizou nas 
redes sociais ao encontrar  

uma maneira inusitada de refor-
çar a proibição do uso de caixas de 
som nas praias do município. Em 
um vídeo divulgado em seu perfil 
no Instagram, ele aparece cercado 
por aparelhos sonoros apreendi-
dos e aproveita para cantar um 
funk, adaptando o famoso trecho 
da música “Eu só quero é ser feliz 
andar tranquilamente na praia em 
que eu nasci”.
No vídeo, Dr. Serginho destaca 
que a medida tem como objetivo 
garantir o bem-estar e o sossego de 
moradores e turistas que buscam 
aproveitar o ambiente natural das 
praias. “Pessoal, é uma brincadeira, 
mas o negócio é sério, a praia é um 
ambiente pra todos, caixa de som 
na praia não é lugar. Eu queria di-

zer pra vocês, turistas, moradores, 
todos são muito bem-vindos nas 
nossas praias. A gente vai ampliar, a 
partir de hoje, a fiscalização de colo-
car ordem nas praias de Cabo Frio. 
Caixa de som, a gente vai apreender 

todas”, disse o prefeito.
Na legenda do vídeo, o 
prefeito reforçou . “Pes-
soal, vocês sabem que 
na praia o barulho bom 
é o das ondas do mar. 
Aqui em Cabo Frio, cai-
xas de som com música 
alta estão proibidas! A 
Secretaria de Ordem 
Pública está atenta, e 
quem insistir vai perder 
o equipamento. Eu só 
quero ser feliz e ver to-
dos vocês aproveitando 
as praias da cidade mais 
bonita do mundo”, es-
creveu.
A ação faz parte da 
campanha de conscien-
tização sobre a Lei nº 
3.448/2022, que entrou 
em vigor no verão pas-
sado e proíbe o porte 
e uso de equipamen-

tos sonoros nas praias da cidade. A 
Secretaria de Ordem Pública tem 
intensificado a fiscalização, e aque-
les que insistirem em desrespeitar a 
regra, além de terem as caixas de som 
apreendidas, poderão ser multados.
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Dr. Serginho quer levar a sério lei que proíbe
aparelhos sonoros na praia


